

■ Caravaca de la Cruz

Centenares de vecinos en el concierto coral del encuentro nacional

J. F. ROBLES • CARAVACA

Los integrantes de los cuatro coros murcianos que participan en el I Encuentro Nacional de Música Coral Religiosa vivieron ayer una jornada de convivencia antes de ofrecer el primer concierto programado.

Poco antes del mediodía los componentes de coro Arsis, anfitriones del encuentro, recibieron a sus compañeros en las inmediaciones del paraje de las Fuen-

tes del Marqués. Tras realizar una visita a toda la zona y comer juntos en el albergue se dirigieron hasta la Escuela Municipal de Música, donde tuvo lugar el primer ensayo.

El concierto dio comienzo a las ocho de la tarde en la Iglesia de El Salvador. El Coro Ars Nova, de Cieza y los coros murcianos lubilate y Ars Música participan en esta primera edición que «nace con humildad pero con proyección de con-

vertirse en un referente para la música coral religiosa en España», según señaló José Ferrer, concejal de Cultura, durante la presentación del cartel anunciador.

Los cuatro coros ofrecieron un concierto dividido en cinco partes. En las cuatro primeras cada coro dispuso de un cuarto de hora para interpretar cuatro o cinco obras. En la última parte todos los integrantes, más de 100 personas, cantaron juntos la coral número

323 de *La Pasión según San Mateo*, de Juan Sebastián Bach y el *Ave Verum Corpus* de Mozart.

Los coros participarán a las doce y media de hoy en una misa en honor a la Santísima y Vera Cruz que se celebrará en el Real Alcázar Santuario. Juan Antonio Giménez Ramírez, presidente del Coro Arsis, asegura que el encuentro «es nuestra aportación a las iniciativas paralelas del año jubilar».

■ Bullas

Más de 700 nazarenos de toda la Región desfilan esta tarde en la procesión

LA VERDAD • BULLAS

Las más de 320 cofradías de la Región participan hoy en la segunda edición del Día del Nazareno en Bullas. Según las previsiones de Antonio Caballero, portavoz del Cabildo de Cofradías de Bullas, «entre 600 y 700 personas participarán en el Día del Nazareno, que además coincide con el mercado Zacatín, por lo que las previsiones son que ese día visiten la ciudad unas 1.000 personas». El encuentro servirá para celebrar una jornada de hermandad entre todas las cofradías regionales que deseen asistir.

El acto más destacado será una procesión en la que participarán unos 700 nazarenos, vestidos con sus respectivas túnicas, y que encabezarán los cinco titulares de las cofradías de Bullas. Antes, la iglesia acogerá un concierto del Orfeón Fernández Caballero. Comenzará a las ocho de la tarde.

Entre las novedades de la Semana Santa de este año en Bullas destaca el nacimiento de una nueva cofradía, los verdes, la de Santiago Apóstol, «integrada en su mayoría por jóvenes». Además, los blancos sacarán la imagen restaurada de San Juan Evangelista y su titular, la Cofradía de la Preciosísima Sangre, presentará un nuevo estandarte de Cristo Crucificado.

■ Totana

Bolsa de trabajo para mayores de 45 años y discapacitados

EVA PERAITA • TOTANA

Las concejalías de Personal y Empleo del Ayuntamiento de Totana van a promover una bolsa de trabajo dirigida a desempleados de larga duración mayores de 45 años o discapacitados con minusvalías igual o superior al 33%.

El objetivo es facilitar el acceso laboral a vecinos con dificultades para acceder al mundo del trabajo, asegura el teniente de alcalde, Juan José Cánovas. El ayuntamiento destinará diez millones de pesetas durante el año 2000 para confeccionar esa bolsa de empleo, que elaborará la Comisión de Contratación y contará con la participación de los sindicatos, para lo que se solicitará al Inem una relación de trabajadores demandantes de empleo. Cánovas afirma que el presupuesto que destinará el ayuntamiento al programa de inserción laboral se utilizará para dar cobertura a la contratación de personas de estos colectivos durante seis meses.



La más completa guía de información con todo lo relacionado con el mundo del motor. Ordenada por secciones: coches, motos, vehículos de ocasión, accesorios, plazas de garaje, talleres, equipos de sonido, neumáticos, etc...

MOTOR

Todos los martes con su ejemplar de *La Verdad*

